



## **Le Grand hôtel à Cap Ferrat**

En 1904, Saint Jean se sépare de Villefranche sur mer et devient une commune à part entière. D'abord dénommée Saint Jean sur Mer, la commune prendra le nom de Saint Jean Cap Ferrat en 1907.

En 1908, c'est sur ce site prestigieux dominant la méditerranée que le Grand Hôtel est construit afin d'accueillir une clientèle cosmopolite fortunée. De luxueuses demeures sont édifiées, notamment par le roi des Belges Léopold II qui petit à petit fit l'acquisition de la quasi-totalité du versant Ouest du Cap, de Passable au phare. Le roi des Belges déclara par la suite que ce cadre merveilleux de Cap Ferrat ressemble au paradis.

C'est vers la même époque que la Baronne Ephrussi de Rothschild achète une colline de 7 hectares dominant la mer, dans le but d'y faire élever une villa, véritable palais, aujourd'hui transformée en musée et nommée la villa Ephrussi de Rothschild.

Dans les années 1950, le tourisme devient plus estival et Saint Jean une station balnéaire à la mode qui accueille l'élite mondiale.

On peut citer notamment Edith Piaf, Charlie Chaplin, Elisabeth Taylor et Richard Burton, Jean Paul Belmondo, Roger Moore, Tony Curtis ou encore Romy Schneider qui s'y maria en 1966. Mais aussi des hommes politiques tels que le Général de Gaulle, Valéry Giscard d'Estaing, Raymond Barre, Winston Churchill, Georges Bush, Bill Clinton, Boris Eltsine....

Des artistes peintres célèbres séjournèrent également à Saint Jean : Henri Matisse et Marc Chagall, et surtout Jean Cocteau, invité régulier de la Villa « Santo Sospir » dont il décorera les murs de splendides fresques. Depuis, têtes couronnées, artistes, hommes politiques, riches industriels, continuent d'être séduits par le charme si particulier de cet endroit où l'expression « Art de vivre » prend tout son sens.

En proposant des installations entièrement rénovées, le Grand-Hôtel du Cap-Ferrat est à même d'affronter allègrement toutes les mouvances de la conjoncture. Les traditions de service seront toujours perpétrées en ce lieu où même le séjour le plus court laissera de mémorables souvenirs

